

地域密着型サービス運営推進会議 報告書

会議名称：令和4年度 第6回運営推進会議

事業所名：グループホーム しまの憩

種類：グループホーム 小規模多機能型居宅介護

日時：令和5年2月8日（水）16時45分～17時15分

会場：コロナウイルスの感染防止の為、資料を送付し意見を郵送等で頂く書面上の会議の形を取らせて頂く。

出席者：（ご意見を頂いた方）

区分	人数	区分	人数
利用者代表		地域包括支援センター	
利用者の家族		市役所職員	1
地域住民の代表		その他	
知見を有する者		事業者	1

【議題】：状況報告（入居者・職員・事故等）、行事報告、外部評価結果報告

【活動状況の報告】

入居者状況、

2階		9名		3階		9名
要支援2	要介護1	要介護2	要介護3	要介護4	要介護5	平均介護度
1名	2名	5名	7名	2名	1名	2.7
男性		4名		女性		14名
平均年齢		85.6歳	最年長年齢	98歳	最年少年齢	71歳
入居		4名	退居			1名

入居の方は全員居宅から入居されました

退居の方はご逝去されました。

職員配置状況

管理者	計画作成担当者	看護職員	介護職員	清掃・宿直職員
1名	2名	1名	14名	1名

事故・ヒヤリハット報告

	行政報告事故	事故	ヒヤリ	気づき
11月	0件	3件	125件	0件
12月	0件	11件	133件	0件
R5年1月	1件	16件	113件	0件

12月・1月と事故件数が増加しました。事故の内容としては、転倒や転落事故が増えてしました。

行事報告

12月（予定含む）

- ・9日 大掃除（床・台所周り）
- ・10日 大掃除（床・台所周り）・利用者様誕生日
- ・12日 外部評価
- ・16日 コロナワクチン接種・4回目
- ・19日 利用者様誕生日
- ・24日 3階クリスマス会
- ・26日 2階クリスマス会

R5年1月

- ・8日 早めの鏡開き（あられ入りぜんざい）
- ・9日 初詣の真似事
- ・10日 取締役挨拶周り
- ・25日 おやつ作り（たこ焼き）
- ・28日 おやつ作り（どら焼き）・カラオケレク

R5年2月（予定含む）

- ・4日 利用者様誕生日・おやつ作り
- ・5日 大掃除（換気扇・エアコン）
- ・24日 おやつ作り
- ・27日 大掃除（換気扇・エアコン）

月2回 訪問診療

週1回 訪問歯科

【運営推進会議による評価】 【要望・助言】 【その他意見等】

○施設より活動状況等の報告をさせて頂く。

面会をさせてもらっていましたが、年末から施設内の工事とコロナの新規感染者が増加している事もあり、再度中止をさせてもらっています。

ご家族様からも面会の予定の問い合わせ等頂いていますので、早めに再開できればと思っています。

事故については同じ利用者様が何度も転倒等が続いていました。再発防止策を徹底して行きたいと思っています。

行事でクリスマス会も感染対策の一環でフロア別でさせてもらいましたので、各階で内容は異なっております。

外出が出来ないので、施設内に鳥居を作り参拝をしてもらいました。

今年度の外部評価を受けましたので、結果をつけさせてもらっています。目標達成計画も作りました。何かご意見等ありましたら頂ければと思います。

○志摩市介護保険課様より

令和4年度も残すところあとわずかとなりました。利用者様ならびに職員の皆様におかれましては新型コロナウイルス感染症対策にご尽力いただき誠にありがとうございました。

さて、政府は感染症法上の5類への移行を決めたことから、さまざまな施策も段階的に変化しようとしています。『新型コロナウイルス感染症に係る要介護認定の有効期間の取扱い』について、原則として、有効期間満了日が令和5年3月31日までの被保険者に限り、適用できるという取扱いに変更となりました。今後、その他の施策も順次変更していくものと思われます。

また、厚労省は『高齢者施設等における面会の再開・推進にかかる 高齢者施設等の職員向け動画及びリーフレットについて』という通知を発出し、ホームページで動画も公表しております。今後の面会再開に向けての準備にぜひともご参考にしてください。

行事報告を拝見いたしました。年明けの時期に相応しい、鏡開きや初詣の真似事等を開催されたようで、ご利用者様も新年の気分を十分に味わうことができたのではないかでしょうか。

外部評価の結果も添付いただき、ありがとうございました。目標達成計画について、事業所の現在のレベルに合わせた目標水準を考えられたとのことで、今後達成できるよう取り組んでいっていただければと思います。

新型コロナウイルス感染症だけでなく、インフルエンザも流行する季節ですので、ご利用者様や職員の皆様においては、体調等に充分お気をつけください。

[事業所より]

ご意見ありがとうございます。新型コロナウイルス感染症の5類への移行で、今後会社としても面会等の方針が変わってくると思いますので、それも含めて面会等を実施していくたいと思います。

まだまだ外出等は自由にという訳にはいきませんが、季節毎に花見等外出を増やしていければと思っています。